

Selon vous, personnellement, quelles sont les valeurs et les qualités les plus importantes pour une femme et qu'une mère devrait transmettre à sa fille ?

D'après moi, les qualités et les valeurs qui sont indispensables pour une femme sont la tolérance, la confiance en soi, la force de caractère, la générosité et la foi. Je trouve que celles sont les qualités les plus importantes qu'une fille doit apprendre, pour qu'elle soit heureuse avec soi-même et avec sa vie, quand elle mûrira.

Il y a un grand manque de tolérance dans notre société aujourd'hui, donc c'est la responsabilité de notre génération de montrer à nos futurs enfants les mauvaises conséquences de l'intolérance dans le monde. Il existe beaucoup des idées préconçues en ce qui concerne les autres races, les deux sexes, les autres religions ou bien, les personnes handicapés. Malheureusement, ces idées fausses sont presque impossibles à changer, mais on doit jouer notre rôle en améliorer le monde, et enseigner à nos enfants que tout le monde est égal à l'intérieur.

La confiance en soi et la force de caractère sont semblable. Pendant la maturité, une fille doit posséder une foi en soi-même pour qu'elle ait une sensibilité de soi sain. La confiance en soi permet une fille à faire des amis, à prendre le parti de soi-même, et à avoir une mentalité salubre pendant toute sa vie. De nos jours, il existe un haut taux des désordres alimentaires, et par conséquent les filles (ou bien les garçons) doivent garder un esprit vif si ils veulent prévenir ces complications. Selon moi, les gens qui ont le plus succès dans la vie sont eux qui tiennent la force de caractère, parce qu'ils savent comment on reçoit tous qu'on veut.

On doit montrer à nos filles le fait que la générosité est nécessaire dans la vie. Je crois que tous ce qu'on donne, on reçoit en retour, alors c'est absolument vital qu'on donne sans se faire prier lorsque le besoin se présente. La largesse est une valeur qui nous permettent de montrer au monde, et à nos enfants, qu'on n'est pas égoïste donc on a la responsabilité d'amener par exemple.

Personnellement, je n'aime pas le concept de religion organisé, pourtant je trouve qu'il est vachement indisponible d'avoir de la foi en quelque chose de son choix. Chaque personne doit être exposé à des religions diverses et à des systèmes de croyances diverses, pour qu'ils puissent faire ses propres décisions au sujet de la foi. Non seulement est la foi un façon dont on peut comprenne nos vies si compliqués, mais c'est aussi un rapprochement au monde qui nous définir, comme individu.

De tout façon, ces qualités et valeurs sont les plus importantes pour une femme à posséder, par conséquent on tient la responsabilité d'imposer ces qualités à nos filles.